



PEPE ANDRÉS

DE RÉCORD. *En Patones degustron una gigantesca paella.*

Una paella para 4.000 cerró la fiesta de Patones

■ La Peña Atlético de Patones cerró ayer los fastos de su décimo aniversario con la degustación de una espectacular paella. Los cocineros de esta localidad madrileña prepararon platos para 4.000 comensales. Antes, durante la mañana, se celebró la final del torneo de fútbol sala interpeñas. También se efectuaron diversos actos y homenajes y se disfrutó de música en directo con orquesta y charangas. Otra de las citas del día fue una concentración de Seat 600.